



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DESPIDE A PORFIRIO MUÑOZ LEDO CON HOMENAJE **P.7**



Homenajean al “rebelde de la política” en San Lázaro

FAMILIARES, DIPUTADOS Y legisladores despidieron a Porfirio Muñoz Ledo

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrarepublica.mx

Porfirio Muñoz Ledo llegó una vez más a la Cámara de Diputados, esta vez en su féretro, desde donde ya no pudo dar clase de su destacado discurso parlamentario, sino escuchar lo que varios de sus excompañeros de bancada, de partido y amigos o no, dijeron de él, en su homenaje postumo.

El expriista, perredista y casi morenista -por su serie de críticas al partido y a su líder moral, Andrés Manuel López Obrador-, antes fue recibido entre aplausos en el Salón de Plenos, donde destacó la imagen de uno de sus nietos, un niño de primaria aún, ayudando a cargar el féretro café de su abuelo.

Varios legisladores de todos los partidos por los que transitó y ayudó a fundar:

PRI, PRD y Morena, y de demás grupos parlamentarios destacaron, su gran oratoria, rebeldía política, su labor como secretario de Estado, su liderazgo parlamentario, intelectualidad, su brillantez como diplomático y hasta sus dotes de



bailarín (de paso doble), como lo describió el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier.

Pero también, el que fue un “hombre siempre polémico y un personaje indispensable para la historia política del México reciente”, como lo definió la diputada Aleida Alavez, de Morena.

Mientras uno a uno de los oradores subía al podium para hacer un recuerdo de sus momentos al lado de Muñoz Ledo, en su misma casa con desayunos o comidas a las que convidó a varios parlamentarios, como la misma Aleida o Amalia García.

Destacaron las palabras de su exco-rreligionario Augusto Gómez Villanueva, diputado del PRI y decano en la Cámara, que reveló que Muñoz Ledo tenía reuniones con el líder del PRI nacional, Alejandro Moreno, y otros miembros del partido, “para generar una estrategia que permitiera a México librarse de la violencia”.

En el homenaje póstumo de cuerpo presente en el Palacio de San Lázaro, la integrante del Grupo Parlamentario del Revolucionario Institucional, Marcela Guerra, dijo que este lunes se honraba “a un hombre congruente, culto, a un tribuno implacable, a un excelente conversador y al demócrata que sirvió noblemente a su patria y se convirtió en hombre de Estado. A un rebelde de la política”.

“Buscó los contrapesos que eviten la concentración del poder, por lo que es un actor fundamental del panorama político mexicano en los últimos 50 años”, añadió.

Durante el homenaje se pasaron una serie de fotografías de diversos momentos emblemáticos de Muñoz Ledo, al lado de expresidentes, de Cuauhtémoc Cárdenas y del mismo López Obrador.

En presencia de sus familiares y de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, en representación del gobierno federal, se le rindió Un minuto de silencio y dos de aplausos, además de que se hicieron guardias de honor.

Lorena, Alejandro, Porfirio, hijos de Porfirio Muñoz Ledo, y sus nietos Diego, Rodrigo y Ana Paulina, y sus nueras Paulina, Sandra y Rebeca, lo acompañaron.

Sus restos salieron en medio de aplausos para ser llevados al Panteón Francés, donde ya descansa el destacado parlamentario. ●



La Mesa Directiva de la Cámara Baja y la secretaria de Gobernación montaron guardia de honor. **Especial**